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Ao trigésimo dia do mês de março do ano de dois mil e vinte e dois, utilizando ferramenta 
virtual Google Meet reuniram-se os membros da Comissão de Ensino e os professores do 
Programa de Pós-Graduação em Engenharia Química (PPG-EQ) da Universidade Federal de 
São Paulo, às 09h30, tendo a Coordenadora do PPG-EQ, Profa. Dra. Mariana Agostini de 
Moraes, presidido a reunião. Estiveram presentes os professores: Katia Ribeiro, Milene Costa 
Codolo, Fabiana Perrechil Bonsanto, Rogerio de Almeida Vieira, Cristiana Maria Pedroso 
Yoshida, Eliezer Ladeia Gomes, José Ermírio Ferreira de Moraes, Viktor Oswaldo Cárdenas 
Concha. A reunião foi iniciada com a seguinte solicitação de Inclusão de Pauta: 1) Alteração 
da data da reunião ordinária de abril. Deliberação: Aprovada a alteração para o dia 13/04, 
às 14h. 2) ORDEM DO DIA. 2.1) Aprovação da distribuição orçamentária dos recursos 
PROAP 2022. Foram recebidas as seguintes demandas: Diárias para alunos: 2 
(R$320/diária); Diárias para docentes: 4 (R$320/diária); Material de consumo: R$ 4513,00 
(Profa. Priscilla); Serviços de terceiros: R$4250,25 (Prof. Viktor); Serviços de terceiros (MEV 
+ diretoria): sem valor definido; Passagem: 2 docentes = R$1.500,00; Inscrição congresso: 3 
docentes e 1 aluno - sem valor definido. Deliberação: Aprovada a proposta de distribuição 
orçamentária em diárias (até 3 diárias por aluno ou docente) e serviços de terceiros, conforme 
segue: Diárias para alunos: R$1920,00; Diárias para docentes: R$3840,00; Serviços de 
terceiros: R$5.168,00 (inscrições, MEV, diretoria, Viktor). Valor total: R$10.928,00. 2.2) 
Definição do projeto de pesquisa e grupo de trabalho para adesão ao edital 16/2022 da 
CAPES. Deliberação: Foi formado um Grupo de Trabalho composto pelos docentes Mariana 
Moraes, Milene Codolo, Katia Ribeiro, Viktor Concha e Igor Bresolin. O GT irá trabalhar no 
tema do projeto e elaborar um documento. Nada mais havendo a tratar e estando todos de 
acordo, a reunião foi encerrada pela professora Mariana, que agradeceu a presença de todos. 
Eu, Eliane Domingos Martins, Secretária Executiva, redigi a presente ata, que foi revisada 
pelos presentes. 


